



Communiqué de presse
Vendredi 18 janvier 2019

Dojo Esport : plus d'une centaine d'acteurs de l'esport réunis à l'Hôtel de Ville

Aujourd'hui, le Dojo Esport réunira pour la 3ème édition des acteurs professionnels et associatifs du secteur à l'Hôtel de Ville, affirmant ainsi la volonté de la Municipalité de faire de Paris la capitale européenne de l'esport.

La 3ème édition du Dojo Esport se déroulera à l'Hôtel de Ville ce vendredi 18 janvier. Évènement international, il réunit plus d'une centaine d'acteurs professionnels et associatifs de la discipline. À travers plusieurs conférences thématiques, de nombreux sujets seront abordés à l'instar des enjeux de l'esport au sens large mais aussi les audiences et les stratégies marketing dans cette discipline. Des discussions sur la structuration et la gouvernance de l'esport seront engagées, autant pour l'échelle régionale avec les associations françaises que pour l'échelle internationale, avec le premier Esports Federations Summit qui réunira des experts et représentants de 6 pays européens.

L'accueil de cet évènement à l'Hôtel de Ville réaffirme la volonté de la Ville de Paris de s'imposer comme capitale européenne de l'esport. Récemment, Paris a lancé la première plateforme d'innovation dédiée à l'esport en Europe, Le Level 256, et elle accueillera en novembre prochain l'un des plus prestigieux évènements esport : la finale du championnat du monde de League of Legends.

« À travers cet évènement, nous souhaitons accompagner les acteurs et les actrices de l'esport afin d'encadrer la pratique et accompagner l'innovation dans ce domaine en plein essor » explique Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du Sport, du Tourisme et des jeux Olympiques et Paralympiques.

Contact presse : 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr